

ABSTRAK

Judul : Persepsi Guru terhadap Kompetensi Sosial Kepala Sekolah di SD Negeri Kecamatan Lembah Melintang Pasaman Barat

Penulis : Ainul Nadra

NIM/BP : 1100106/2011

Jurusan : Administrasi Pendidikan

Pembimbing : 1. Prof. Dr. Rusdinal, M.Pd
2. Drs. Yuskal Kusman, M.Pd

Penelitian ini dilatar belakangi oleh kurang baiknya pelaksanaan kompetensi sosial kepala sekolah di SD Negeri Kecamatan Lembah Melintang Pasaman Barat. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi tentang kompetensi sosial kepala sekolah di SD Negeri Kecamatan Lembah Melintang Pasaman Barat yang meliputi, Bekerjasama dngan pihak lain untuk kepentingan sekolah/madrasah, Berpartisipasi dalam kegiatan sosial kemasyarakatan dan Memiliki kepekaan sosial terhadap orang atau kelompok lain.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif dengan populasinya adalah seluruh guru SD Negeri Kecamatan Lembah Melintang Pasaman Barat yang berjumlah 383 orang, sedangkan yang menjadi sampel penelitian sebanyak 19% dari populasi atau sebanyak 116 orang guru yang pengambilannya menggunakan teknik Stratified propotional random sampling. Instrumen penelitian digunakan berupa angket yang disusun dalam bentuk Skala Likert yang sudah dimodifikasi, dengan 5 (lima) alternatif jawaban yaitu 5, 4, 3, 2, dan 1, yang telah diuji validitas dan reliabilitasnya. Angket dinyatakan valid dengan r hasil = 0,794 dengan rho tabel = 0,648 pada taraf kepercayaan 95% dan reliabel dengan r hasil = 0,645 pada taraf kepercayaan 95% dengan rho tabel = 0,632. Data diolah dengan menggunakan rumus rata-rata (Mean).

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, diketahui bahwa persepsi guru terhadap kompetensi sosial kepala sekolah di SD Negeri Kecamatan Lembah Melintang Pasaman Barat sudah baik dengan skor rata-rata 3,89. Dimana pada sub variabel bekerjasama dengan pihak lain untuk kepentingan Sekolah/Madrasah berada pada kategori cukup baik dengan skor rata-rata 3,43, untuk sub variabel berpartisipasi dalam kegiatan sosial kemasyarakatan berada pada kategori baik dengan skor rata-rata 3,89, untuk sub variabel memiliki kepekaan sosial terhadap orang atau kelompok lain berada pada kategori baik dengan skor rata-rata 3,89.